

Brazatortas



La consejera de Agricultura, M^a Luisa Soriano: “La dinamización de la economía de las zonas rurales es una prioridad para el Gobierno de Cospedal”

Se reúne con la Asociación para el Desarrollo del Valle de Alcudia

Soriano ha subrayado que el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado una tercera asignación a los Grupos de Desarrollo Rural por valor de 5,7 millones de euros para la puesta en marcha de actuaciones en favor de la creación o mejora de empresas en las zonas rurales a través del programa LEADER, cofinanciado por la UE, el ministerio y la Junta. Ha destacado la labor de los Grupos, que trabajan pegados al terreno y actúan como dinamizadores de la economía rural, facilitando con su labor la puesta en marcha de proyectos de muchos emprendedores de las zonas rurales y la consiguiente creación de empleo.



Soriano visitando el parque natural Valle de Alcudia

Almodóvar del Campo



La consejera de Empleo, Carmen Casero, traslada el apoyo del Gobierno de Cospedal a los encierros, con una larga tradición, de este municipio

Durante sus fiestas



Carmen Casero con el alcalde José Lozano

Casero tras realizar el chupinazo con el que daban comienzo los encierros considerados como los más antiguos de España, declarados de Interés Turístico Regional, ha asegurado que “éstas tradiciones muestran como la fiesta de los toros está arraigada en lo más profundo de CLM, como también lo demuestra que nuestra región sea la que más festejos taurinos realiza en el conjunto del país”. Ha destacado la importancia que estas fiestas tienen para la economía de la localidad en particular y de la provincia en general, al atraer a más de treinta mil visitantes y con ello la creación de riqueza. “El enorme patrimonio natural de esta localidad, que constituye la puerta de entrada al Valle de Alcudia, uno de los enclaves naturales más excepcionales de CLM, ha hecho que Almodóvar del Campo apueste por el senderismo y el turismo rural como fuentes de desarrollo y empleo”.

Toledo



La consejera de Fomento, Marta García de la Calzada, recibe al alcalde de Santa Cruz de Mudela, Isidoro Chicharro

Trataron diversos aspectos del municipio relacionados con el Plan de Ordenación Municipal que está redactando el Ayuntamiento en colaboración con los Servicios Periféricos de Fomento en Ciudad Real, con el objetivo de que pueda estar finalizado próximamente. El alcalde ha trasladado a la consejera la situación en que se encuentra el abastecimiento de agua del núcleo poblacional de Las Virtudes. En este sentido, se ha comprometido a que los técnicos de la Agencia del Agua analicen el problema en profundidad para ver las posibilidades de realizar un sondeo y la posterior construcción de un depósito de agua para el abastecimiento de esta población.



Isidoro Chicharro y Marta García de la Calzada

Alcázar de San Juan



La consejera de Empleo, Carmen Casero: “El Gobierno de Cospedal seguirá apoyando las iniciativas innovadoras del comercio”

Casero ha asegurado que el sector comercial de nuestra región es "un ejemplo de emprendimiento constante", tal y como ponen de manifiesto los últimos datos de actividad en el sector servicios en el que se especifica que el Índice General de cifra de negocio subió un 2,0% en CLM en el mes de julio respecto al mismo mes de 2013. Ha subrayado que en torno al 65% de los comercios de nuestra región cuenta con un máximo de dos trabajadores, en torno al 23% tiene entre tres y nueve y el 8% emplea a más de diez personas. También valorado que un setenta por ciento del empleo generado en el sector comercial es femenino. “Frente al machismo demostrado por el secretario general de los socialistas, Emiliano García-Page, tenemos la apuesta de la presidenta Cospedal para desarrollar acciones de fomento del emprendimiento entre las mujeres de Castilla-La Mancha”.



Carmen Casero en la Fashion's Night Out

Malagón



El alcalde, Adrián Fernández, pide la dimisión del Grupo Socialista y anuncia acciones judiciales

Fernández ha pedido la dimisión del Grupo Socialista y de la dirección local del PSOE tras haber quedado demostrado que, en el Pleno del 16 de junio, no realizó las declaraciones que le atribuyeron sobre la pobreza en el municipio y que tampoco fue “modificada ni falsificada” la grabación del citado Pleno posteriormente. Ha afirmado que va a emprender acciones judiciales en defensa de la verdad, de su consideración personal, social y política y, además, en defensa de los trabajadores y funcionarios municipales que se hayan podido ver afectados por las acusaciones de las que han sido objeto por parte del PSOE. Exigirá al Grupo Socialista que corra con los gastos derivados de todo el proceso judicial, “ya que no van a ser los vecinos de Malagón los pagadores de este proceso innecesario que ha generado el PSOE con el único objetivo de desacreditar la figura del alcalde y obtener con ello rédito electoral”. Además, asegura que la indemnización que pudiera recibir como consecuencia del daño moral irá destinada íntegramente a los servicios sociales del Ayuntamiento.



Adrián Fernández con el Grupo Municipal Popular